

enfants souffrant de la faim et de la froidure, n'a pas plus besoin des manifestations de la sainte Charité que le riche dont, trop souvent, hélas ! le cœur a plus de dureté que le métal le plus dur.

Que le règne de l'Esprit-Saint s'étende sur ces derniers : le XXe siècle, préparé par les illustres Pontifes Pie IX et Léon XIII, *Cruce de Cruce* et *Lumen in Cælo*, se sentira béni dans cet Esprit d'Amour en suivant les enseignements pleins de feu du Pape qui continuera Saint Pierre, *Ignis Ardens* !

Car le Pape ne meurt pas, jusqu'à la fin des siècles !

Nous croyons ne pouvoir mieux commencer l'année qu'en annonçant une bonne nouvelle à tous : nous pouvons même dire, malgré la forme que nous développerons tout à l'heure, que ce sera un vrai, un superbe cadeau.

Nos administrateurs, MM. Cadieux et Derome, ont résolu de consacrer dès aujourd'hui et à l'avenir quelques pages du *Propagateur* à la reproduction d'une Revue devenue rarissime et que l'on ne peut se procurer, d'occasion, qu'à un prix inabordable.

Il s'agit des *Mélanges Religieux*, dont la publication dura plusieurs années, commençant en 1840.

Ces pages seront tirées, après reproduction dans le *Propagateur*, sur beau papier, pour les réunir en volume. A l'exemple de ce que font les éditeurs étrangers, MM. Cadieux et Derome mettront ces fascicules tirés à part, de trente deux pages, au prix de souscription de dix centins, ce qui permettra, même au modeste prêtre, de se constituer facilement quelques superbes volumes très utiles et qui feront bonne figure dans toute bibliothèque.

Personne de nos lecteurs n'ignore l'importance, tant au point de vue historique qu'au point de vue religieux, de ces *Mélanges Religieux*. A peine MM. Cadieux et Derome avaient-ils conçu ce dessein, que plusieurs membres distingués du clergé se faisaient inscrire comme souscripteurs : nous prions donc ceux qui désireraient profiter de cette occasion unique, d'envoyer au plus tôt leur nom, leur adresse, à nos administrateurs, le tirage devant, on le comprend, être limité.

Nous le répétons, c'est un vrai cadeau de Nouvel An — on sait ce que coûte l'impression d'un ouvrage quelconque, surtout quand il faut immobiliser un nombreux matériel comme l'exige un tiré à part.

Nous prions donc instamment nos fidèles lecteurs de se hâter, s'ils veulent profiter de cette offre avantageuse.

* * *

* * Canada.—S. G. Mgr notre Révérendissime Archevêque a daigné, sous la date du 19 décembre dernier, s'élever avec force, en une lettre ouverte, contre les écarts des grands journaux dits *sensationnels*, écarts que nous avons cru devoir flétrir en notre Bulletin du 15 décembre dernier.

Monseigneur Bruchesi se montre plein de mansuétude, sa lettre ouverte est un document à ajouter à l'histoire de l'Église au Canada. Fasse Dieu que les journalistes comprennent le langage